

résidences immobilier

Unesco suffren segur dans un bel immeuble haussmannien, appartement joliment rénové pouvant convenir aussi bien à une famille en recherche d'un appartement de deux chambres qu'à des professionnels libéraux en recherche d'un local de standing avec des accès faciles. Ce bien se compose d'une première grande pièce qui intègrera un espace salon, un espace salle à manger et cuisine moderne avec un ilot central, deux chambres, une salle de bains, un wc séparé et une cave. Un accès sur la cour de l'immeuble en jouissance personnelle permettra de prendre son café dehors! l'ensemble jouit de beaux ...

Unesco suffren segur in a beautiful haussmannian building, nicely renovated apartment that could suit both a family looking for a two-bedroom apartment and liberal professionals looking for a luxury premises with easy access. This property consists of a first large room that will integrate a living room area, a dining room area and modern kitchen with a central island, two bedrooms, a bathroom, a separate toilet and a cellar. Access to the courtyard of the building for personal use will allow you to have your coffee outside! The whole enjoys beautiful attributes, luxury constructions of the ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE ÉCOLE MILITAIRE 38 Av. De La Motte-picquet - 75007 PARIS 7EME Contacter l'agence





